

EN 2022, FAISONS ÉTINCELER NOS ENVIES !



On a tous une liste d'envies, plus ou moins grandes... Des envies de voyages, de projets, de rêves, de rencontres...

« Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns » disait Jacques Brel. Malheureusement, ces résolutions peuvent être plus délicates à mettre en œuvre depuis plusieurs mois.

La pandémie de covid-19 bouleverse nos vies depuis bientôt deux ans, nous obligeant à nous adapter constamment au gré des contraintes sanitaires. Je souhaite remercier la population qui, dans une large majorité, respecte toutes les préconisations dans un esprit citoyen. Vous faites preuve d'une grande capacité de résilience, continuez à prendre soin de vous et des autres.

En termes de travaux et de projets, les chantiers avancent sur notre village : de l'agrandissement de la bibliothèque-médiathèque au lancement du « sport-santé », en passant par la résidence intergénérationnelle, Saint-Martin se projette.

Pour l'agrandissement de la bibliothèque, le permis de construire va être déposé au premier trimestre 2022, la démarche sport-santé a franchi une étape avec les premiers ateliers, tandis que l'étude urbaine menée avec un urbaniste et un paysagiste-conseil conforte le projet de résidence intergénérationnelle.

L'arrivée de Chronoplus en Juillet 2022, la création de la Police Municipale, la tenue de 4 « Conseils Citoyens Participatifs » et l'installation d'un « Conseil Municipal des Jeunes » complètent ces projets.

La tenue de 8 réunions de quartier en 2021 vous a permis de constater l'énergie et l'opiniâtreté de mon équipe. Avec confiance et humilité, ils construisent au quotidien leur action avec le souci constant du « faire ensemble », de la proximité et de l'écoute.

De nouvelles échéances démocratiques s'engagent en 2022. Avec les élections présidentielles et législatives, nous devons revitaliser notre démocratie ! Plus de 72% d'abstention chez les 18-34 ans sur les élections régionales de 2021... Le constat est froid et inquiétant. De plus, on observe à longueur de journée notre tentation forte à vouloir hystériser le débat, à simplifier les choses. Alors, nous avons une responsabilité collective : nous devons redonner du sens au débat politique et à la confrontation d'idées.

Nous vous proposerons donc au mois de mars sur Saint-Martin de Seignanx des initiatives pour valoriser ce fameux droit de vote et inciter chacun à l'exercer. Nous créerons également des moments tous les trimestres autour de l'éducation populaire : il nous paraît essentiel que chacun puisse détenir les clés pour se forger sa propre opinion et ainsi développer sa compréhension du monde.

La démocratie, la solidarité, le respect de l'environnement, la bienveillance sont nos atouts pour qu'ensemble nous construisions un monde acceptable.

Je vous souhaite donc, en mon nom et au nom du conseil municipal, à vous, chères saint-martinoises et chers saint-martinois, tous mes vœux de bonheur et de santé pour cette nouvelle année.

Que 2022 nous apporte plus de douceur et de sérénité. Très belle année à tous.

Votre Maire,
Julien FICHOT